

Cuba dénonce à Genève la recrudescence du blocus étasunien



La Havane, 18 septembre (RHC).- Cuba a dénoncé à Genève le fait que malgré le rétablissement des relations diplomatiques avec les États-Unis, le blocus a continué à se renforcer du point de vue financier et extraterritorial.

L'Ambassadrice cubaine auprès des organismes de l'ONU dans cette ville suisse, Anayansi Rodríguez, a condamné l'imposition d'amendes millionnaires à des banques et à des institutions financières qui ont des relations avec notre pays et la politique agressive contre le peuple cubain et dont les dommages économiques dépassent 833 milliards 700 millions de dollars.

Dans son intervention au sein de la Commission sur les mesures coercitives unilatérales et sur les droits de l'Homme, la diplomate a indiqué que Cuba reconnaît la volonté du président étasunien Barack Obama, d'œuvrer en faveur de l'élimination du blocus. Elle a cependant réaffirmé qu'un grand nombre des restrictions qu'impose cette politique pourraient disparaître.

Anayansi Rodríguez a appelé le président étasunien à user, avec détermination, de ses facultés exécutives pour éliminer le système de sanctions unilatérales bien que le démantèlement total du blocus

exige l'approbation du Congrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69536-cuba-denonce-a-geneve-la-recrudescence-du-blocus-etatsunien>



Radio Habana Cuba